第27号

令和2年10月26日 岸和田市立修斉小学校

Tel: 427-5913

園長だより

学校園教育目標 「たくましく自立する子どもを育てる」 http://shuusai-e.kishiwada.ed.jp/

【学校経営方針】

~新しい時代を豊かに生きる子どもの育成~

「子どもが活躍(きらっと光る)できる学校」 「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」 「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」

音楽会に向けて

11月18日(水)の音楽会に向けて、各クラス、音楽の時間での練習がいよいよ本格的になってきました。 今年はコロナ禍の下、音楽室を使用しない時期が続きましたが、現在は、音楽室からリコーダーだけでなく、 打楽器の音も聞こえてきます。当日は、例年のように保護者の皆様に見に来ていただくことができませんが、 子どもたちは、みんながんばって練習しています。きっと大成功で終わってくれると信じています。

今週は5年生の臨海学校があります。例年と異なり、一泊ではなく日帰りですが、5年生は当日に向けて、 しっかりと準備を進めています。こちらも楽しみです。

ミニ運動会を行いました。 (修吝幼稚園)

10月21日(水)ミニ運動会がありました。今年はコロナ禍の下での実施という ことで、9月26日(土)の運動会の時は保護者の参観を「一家庭二名まで」と制限 させていただきました。今回は、おじいちゃんやおばあちゃんも含め、たくさんの保 護者の方にご参観いただきました。(感染症対策もしっかりとしていただきました)

当日は好天に恵まれ、園児たちには何度も水分補給の指示をしました。園児たちは 練習通り、いや、それ以上がんばってくれました。プログラム3番の「キャンディー を運ぼう」では、お友達とペアを組んでいる時とは違い、本当にうれしそうに保護者 の方とペアを組んでいたのが印象的でした。(個人的には、競技の間の待機中に園児 たちとした「しりとり」が楽しかったです)年長さんも司会の仕事をしっかりとして くれました。

今後のコロナウィルスの感染状況にもよりますが、今まで、実施できなかった行事 については、なるべく実施できる方向で進めたいと考えております。現に、保護者の 皆様からも「このような工夫はどうか」というようなアドバイスもいただいておりま す。ありがとうございます。今後とも、ご協力のほど、よろしくお願いします。





東葛城幼稚園との交流会がありました。(修客幼稚園)

10月23日(金) 東葛城幼稚園との交流会を行いました。当日は雨の中、バスに 乗って東葛城幼稚園の園児たちが遊びに来てくれました。

まず、最初は東葛城幼稚園で体育教室をしていただいている「パワーアップスポー ツ体操教室」の小山みのる先生に、体操や体を使う運動を指導していただきました。 良縁の園児たちは、仲良く遊戯室の中を走り回っていました。

次に修斉幼稚園の園児たちが、運動会で踊った「ポケモン 1・2・3」を披露しまし た。感想を聞かせてもらった後、東葛城幼稚園の園児を誘ってみんなで踊りました。

そして、東葛城幼稚園の番です。「エビカニクス」と「マスカット(ゆず)」のダ ンスを披露してくれました。ダンスの披露は予定になかったらしく、先生たちも「1 か月ぶりに踊るわ」と言っていましたが、とても上手なダンスでした。

少し早めに、みんなでお弁当を食べ、うさぎ組の教室で遊んだ後、東葛城幼稚園の みんなにお別れをしました。その際、「次は東葛城幼稚園に来てくださいね」とお誘 いを受けました。次の訪問に向けて準備開始です。





校園長 船越 康治